

# おじゃまします

※地域で活動している  
団体を紹介します。

## =遊ぼう！親子で音楽を=

### 栄町吹奏楽団 ドラムウィンドアンサンブル

栄町吹奏楽団ドラムウィンドアンサンブルは平成26年5月、栄中学校吹奏楽部で活動していた卒業生を中心に6名でスタートしました。昨年は親子と一緒に気軽に生演奏を楽しむ機会をもってほしいと願って「ドラムウィンドと親子で音楽で遊ぼう！」を年3回開催しました。5月、8月、12月にふれあいプラザや安食保育園で行い、毎回親子50人以上の参加がありました。内容は懐かしい曲の生演奏や演奏に合わせてダンス、ひとつずつの楽器紹介などでした。子どもたちは初めての管楽器の大きな音にびっくり！妖怪ウオッチではのりのりダンス！1歳から5歳くらいの子も達ですが1番興味をひいたのはひとつずつの楽器の紹介のようでした。小さい時に楽器に興味をもつ機会は大切だなと思いました。

代表の山田さんご夫婦は「1年やってきて参加する子どもたちの心を育むことを願っていたが、ママ、パパの癒しの場を提供することも子育ての一助になることがわかってきた」と語ってくれました。来年度もパワーアップして開催します。今、会員は16名。会員を募集中です。文化ホールでコンサートができるよう頑張っています。

練習日は毎週火曜日、隔週日曜日。



=地域で市民活動・ボランティア活動をしている人の「はじめの一步」紹介コーナー=

## 私これではじめました！

### ◆猫たちへの恩返し

青柳美恵子

No.22

生まれた時から身近に猫がいて幼いころは遊び相手、大人になってからは癒し慰められ、悲しいことがあればより添ってくれる人生のパートナーとなりました。

生きる支えとなってくれた猫たちに恩返しが出来ればと、保護ボランティアから仔猫を一時預かりし里親募集のお手伝いを始めました。風邪でボロボロの子、ノミダニだらけでガリガリの子、どんなに手を尽くしても救えず腕の中で亡くなってしまつ子。心が折れそうになり、捨て猫の多い現状に思い悩んでいる時、地域猫活動に出会いました。

栄町では認知度の低い地域猫活動ですが、野良猫の手術をしてくれる方が増えて来たことを嬉しく思っています。最後に気づきを与えてくれた名言をご紹介します。

『国の偉大さと道徳的発展は、その国における動物の扱い方で判る』

マハトマ・ガンジー

『愛の反対は憎しみではなく無関心です』

マザー・テレサ

